

ハヌトヌ調報

逸珠

36

二兎を追うべし

二児を追うものは一児をも得ず、といふのは古来金言として親まれ、兩股を力
げるとやりそこなうことを戒しめてゐる。
しかし世の中の経済事情が複雑化して
くると二児を追つて二疋とも捕えねば切
りぬけて行けぬことも一応かくごしなけ
れはなうめ。

現在ムダメシを食つてゐる若鶏が、も
なく産卵を始めてくれるまでは容易な
うな危期である。現在では飼料高の割に
鶏卵安だといわれるが、消費者にとつて
は結構だが生産者にとっては目立たぬ麥
の穀は当然だ。毎年六月から九月頃まで
は鶏卵は安価だといわれる。地鶏の玉子
が市場を荒すからだ。だが、いわれにし
ても、こういう金詰りの現状に對して無
策であつていい筈はない。

養鶏は一にも二にも技術であつて、一
家挙つて之れに打ちこんでこそ成り立つ
産業であるから、手をわけて他の仕事も
探すのは、もつての外だといふ所論も、
うなわけないことはない。

今ここに提案しようとする本意は、養
鶏には此後も色々な形で巻き戻していく
清面の危険に対処するためだ。当然にか
く心配のない、もう一つの児と設立する



ことの意味に外ならぬのである。端的に云ふてしまえば養鶏家でポン力ン國經營をやつてゐる人はバストスでは、先ず裕福だと断言できることである。つまりあまり手のかからない作物で、一度作っておけば永久的に毎年金になる作物を持つことは、本年のようには、金作にきりきり舞いをしなければならぬようなりでし割合平氣で居られ、心の平安を達しないですむ。

今手取り早くポン力ンを例に上げたが、必ずしも柑橘に限らない。柿であれペカンであれ、マラクジヤーであれ、最も適当で、まちがいのないものを選んで、副的態勢を整えることを、おすすめされたのである。事の可否は論議しつくされていふと思うのに、その実理のすすまぬには色々と理由があろうが、实行にふりのには、色々と理由があろうが、のともと過ぐれば暑さを忘るのだとえ通り、未年あたり養鶏景気が回復してくると、またあわてることがあるまい……などとなおざりにしてしまうのである。

せっかく、ここまで伸長して未だバストスの事業面にもう一つ健美さを加えるために各養鶏場にて、二児を追つてしまふに逃がすことなき懲制を確立したらしくも、不動のものとなるにちがいない。われわれ農業に経験のないものが側からいうざる口出しをするようであるが、何とか次ぎて居る、との感じがするからである。これまで組合単位にて、いわう動きがすでにあらのかも知れない。

採卵養鶏から云えは副業的にならかも知れぬが、N氏が現在試みている食用鶏の飼育なども一例として頗る興味の深いものである。僅か八十日乃至九十日でニキロ以上にも肥大する種類の鶏を飼い、金にするところ一羽六七百針になるといふ。実はそれだけ早いわけだ。小にしては一家の幸福、大にしてはバストス産業界の一大飛躍となること必至である。

三児を追うべしなどと懐張つたことはいわぬ、将来のことと読んで、二児を追うべしは決して読みうがいではないと信する。

もし、あなたの手もとに本業の農業以外に何か副業的に經營されたデーナタがありましてたら、匿名で結構、発表していただきたい。それはそれで、一つの針として各位の参考となるであろう。又、もし二児追うべからず主義の方は、その所信を堂々御発表いただき度いと思うのである。

太郎田みしん部では上古の巣命に抗し
難く済みのんで、ミシンの販売値段を
改正いたしました。

モテ日	現金	入金	残金九回
4 4 4 4 4 4	4 0 4 M	二〇コント	一九、一〇、一
5 5 5 3 0 1	一六〇コント	二〇コント	一七、八〇、一
6 1 7 7 1 I	一五〇コント	二〇コント	一六、五五、一
I M M I M I	一一〇コント	五〇コント	一九、一〇、一
一九〇コント	四〇コント	四〇コント	一九、一〇、一
	一九、一〇、一		

但し、現金、九月十日（エビの都合で
日曜は認めます）までに御申込みの
方に限り、特に旧値段で差上がます
台数（10）に達したら、直ちに〆切。

右の次第ですから、年頃の娘さん方に
せひ一台、用意して上げて下さい



前週の動き

卷之三

八月廿八日、米民主党では来たる十一月の大統領選舉候補に現大統領ジョンソン氏を指名し、副には上院議員ハンフリーエ氏を指名した。
共和党は例のゴルドウォーター・金水氏をモーレツな激戦となることだろう。
八月廿八日、故バルガス十年祭にウルガイン亡命しているゴラール前大統領がマニストを送つて来て P.T.B のドーテル・アドラー議員が朗読しあことから騒ぎが大きくなつた。廿六日の議会では U.D.N と P.T.B ギインがつかみ合ひの大失敗が、陸相はマニストを朗読したアドラー議員の追放もほのめかす。
八月廿八日、数日前からストに入つていた石ランテ、又元どり店を出しはじめた。五百針以上の買物にノックを出されねはならぬのに、石ランテには、そんなどではないといふのが始まり。
八月二十九日、米原子力潜水艦日本訪問めぐり、すでに半歳も前から、自由、社会の間で賛否論でゴウゴウやつていただがいいよいよ日本立寄許可に込み切つた。スラムや型十八隻もくろりで海がよこれでは、かなわん……といより差う政略的かけ引きであろう。

AVISO お[らせ

Ganhe um milhão... 1千コントもうかりますぞ!

五百針以上のお買物をなさったら必ずナッタを請求して下さい。
そしてナッスが 50 コントたまつたら州税務署(*coletoria-
Estadual*)で切符(coupon)と引替えてもらいなさい。
毎月のロテリア・フェデラルのクジで二万コント以上の当りクジ
があります。

Evite o mal 邪悪を防ぎましょう
Combata a sonegação de impostos 脱税をさせるな
Exigindo a nota fiscal acima de 500,00 五百銁以上は必ず

CÁSAS PERNAMBUCANAS

カーザス・ペルナンブカーナス

を通じてゴベルノに協力しましょう

各商店とも脱税をしないよう...に。

(註)

皆さん、すでに御存じのように九月一日から買物ノツタは五百
ミル以上必ずとつておいて五十コントになつたらコレトリアで
コウホンに引きかえてもううど、運がよければ一千コントの
が当ります。商店の売上脱税防止運動として新らたに出た法令
です。

アマゾン先生

1 移住者心得
食事

- いづまで北日本食に養成せられ
テジル食にかわるべきである。不馴れ
或は調理法が未熟であるために消化不良
を起し、これに労働過重が加わつて体力
はますます低下する。そしてすての伝染
病に対する抵抗力を失い、容易に罹病
發熱、悪化の一途を辿つて遂に死をも招
くことになろう。

2 腸寄生虫病

日系コロニアに於ける腸寄生虫病は二
三の優秀村を除けば平均八〇%といふ高
率である。暑い国なので寄生虫卵の死滅
が少なく、土地も湿润な上にはだしで歩
く機会が多いから、その予防は非常に困
難である。しかし村中に公衆便所を作
ること、自分の家には必ず便所を作り、野薺
はせぬこと、なるべくはだしで歩かぬこ
と、毎日入浴して石鹼で手足をされいに
洗い流すことなどの勵行によりかなりの
効果が上りうれよう。

- に注意を要する。又、使用にあたつてはマスク、眼鏡、ゴム手袋、長ズボンとゴム長靴、レインコートで全身を包む。三時間撒布したら三時間休むこと。終了後は、沢山の冷水で全身を洗い流す。つまり水浴する。お湯の風呂はいけない。風の強い日や、風下に住宅があるときは撒布を中止する。

4 害虫

アラジルは熱帯、亜熱帯に位して、アマゾン河流域から南リオ・グランデの海岸までマテリアを媒介するアノフニレス蚊はたくさんいる。したがつてコレ油断をすれば三十年前の大流行と同様の悲惨を起すこととなろう。方々の小さい水溜りをなくし、小川の流れのわん曲を切つて漏り水をなくする。また流れをせきとめ十日に一度くらいは人工洪水をかねる。ボーフラなどがそれによつて洗い流される。それと同時に蚊の巣をかき場所や住宅、家畜小屋から物置まですべての個所にDDTやBHCなどの撒布を怠らぬこと。

家の周囲百メートル位は、きれいに整理して畑などを作りDDTやBHCなどの蚊帳は必ず吊ること。ハンモックに使用する便利なカヤもあるし、小さな個人用の軽いものもある。日本式の大きなカヤを

室一はいに吊るのもよいであろう。これによつて伝染病はもぢろんすべての虫害を避けることができる。

5 飲料水

アマゾンなどは大河の水を飲んでいい。汎過水を飲むに越したことはないが汎過水を飲むには大きない。汎過水最も簡単に作るには大きな水槽を上下におき、シャンベルランの汎過器を上槽に入れる。そしてサイフォンの理を利用して汎過水を下槽に集めるのである。これは東北伯のマンソン氏病のある地方では仲介貿易から出たセルカリカリヤを入れぬのに有効である。この地方では水浴は禁物で必ず風呂をわかして入ることである。子供の川遊びもいけない。

ついでに大切なのは智能である。円満な常識、科学的能力、数学的思考力、強力な意志とファイト、これらがすべて含まれる。その必要性は改めていうまでもあまい。第三に資本である。資本のない人はコツコツ労働賃金をのこしてゆくほかに途はない、つまり三十年前のわれわれのように、大部分の人々が経済的に崩壊しきる功成りて万骨枯るの例にもれぬことになる。現在に於ては借金の方が貯金より有効であり、いかにして借金するかといふ研究の方がコツコツ貯金するより能率的である。資本を得る方法を考えるべきである。つまり移民による成功の秘訣は、健康、智能、資本の三つに集約される。もちろんこれは農業のみに止まらない。他のいかななる企業に於ても不可欠な要素であろう。これら三つの要素がお互いの努力によって完全に發揮された時こそ、農村は繁榮する。農村の繁栄は農村衛生問題の解決を約束し、やがては永遠の乐园に導くものであらう。

1 招かふる客の物語

辰三の十二指腸虫病

想い起せば今から三十年前、汚い信玄袋に先祖の位牌と女房や子供の着物二枚、それにセンベイ布団をほうりこんで遙々日本からブラジルのサンクトス港に到着した黄色い顔の移住者がいた。これは身体つきでよめた。しかしアラジルシヤリアと書かれた荷物をかづぎ雨に暮れゆく港町の停車場へ入つて行つた。汽車の練煙草の臭いがむんむんする車内に彼がのりこむと、汽車で彼がのりこむと、汽車で

金一封 出生後まもなく亡くなられました由、その節の香典返し御丁重に御贈り下されあります。
大貫勝義様 御礼申上します。

生長の家バストス誌友会

金一封 このたび貴家の幸一さん
御礼

金五千クルセーロスセ
このたび表記の通り区会計へ御寄付相成り、ありがたく御礼申上します。

八月三十日

貝岐保雄様 金五千クルセーロスセ
貴家亡御子息様の御法要の節追善のため御寄附相成り、ありがたく御礼申上します。

ホンフイン区

金一封 貴家亡御子息様の御禮

金一封 貴家亡御子息様の御法要の節追善のため御寄附相成り、ありがたく御礼申上します。

池戸陽一郎様 ハヌス南米本願寺

男前製作店の住宅

賣住宅
明渡しは年末頃
土地面積 1350 平方
新家 6m × 7m
古家 88 平方
(修理の必要あり)
小屋 3軒あり
果樹 50 種類あり
Av. 18 de JUNHO
製糸に近く 北側

はガタンゴトンと奥地へ向つて走り去つた。
開放直後のコヒヒ農場のこと、牛馬
の如くこゝ使われて、雨の日も風の日も休むことなく働き、ただ神様のお慈悲
たよりに、その日その日を送つていた。
それは全くの事実であつた。朝は早く
かう夜は十二時ごろまで一息つく間もなく
いはとの過度の労働で、それ以前に死んでしまつた。亭主はやもめ暮
ろつたり、なれぬ手つきでこはんを炊いて、それを日までとモ思つたが子供はまだ小

AGOSTO - 1964 - 八月 バストスの気温と降雨量

グラタフ製糸会社 測候部

さい。せめて洗濯と縫物をやつてくれる
女がいたら自分の女房にと方々探し
まわつたが、こんな貧乏な家へ来てくれるも
のはなかつた。日本でもそうであろうが
植民地のように女の少ない所では尚更で
ボロは着通し。かみさんり役目まで果し
て彷徨いている内にふとした風邪がもどで
肺炎になり、明けの星が消えるようにな
の世を去つてしまつた。
今は半分くずれ落ちた泥壁の家の裏に
風雨にさらされた卒塔婆が淋しく立つて
いるはかり。ベンベン草の葉陰にかいま
見るその文字は「八家辰男の墓・八家さ
よの墓」裏へ回れば「大日本岐阜県益
田郡中原の生」とあつた。
ところはサンバウロ市から五十キロは
なれたモジコツケイロという部落。この
家は八家辰三、つまり今は亡き辰男の一
人息子、遺産はこのあはう家に土地七十
五町歩、豚二三百頭、やせ馬二頭、辰三
は三兄弟の三男坊。上の二人は小さい
うち亡くなり、貧乏の中にも甘やかされ
てわがまま一はいに育つた。根つから正
直者であつたが、同化するのに日本語は
要らないといふ世間の意見をそのままに
学校へも行かずじまい。今年はアバン、
来年はフルデンテ、ランシャリアと綿作り
や米作りにおやじについて奥地を放浪し

とうとう現地人の若者同様となってしまった。おやじの死後は、おやじの親友の紹介でトマト作りをモジ・コッケイロではじめた。うまい工合にそれがあたつてお金もうけ、いくはくかの土地を手に入れた。そしてこれもおやじの親友の骨折りで親に死に別れた娘を嫁にもらつた。この親友もすでに死に去り、日本人とのつきあいは次第になくなつた。貧こそうに見えた女房も所詮は日伯両語の字も書けぬ田舎女で、胸をはだけて裸足でマンジヨ力いもを握つて歩く。子供の二人もできた今、日では、生活ともいえない内地の乞食にちかとる有様となつた。一週間に一日、二日農業労働者として近隣へ坊きに行く。マンジヨ力いもの栽培や加工は女房がやる。子供は豚と一緒にごろまみれになり、臍^{ウツラ}を出して遊んでいた。その外の日は、辰三は釣に行つたり、未^{タツ}蔭で昼寝をしたりしてすゞし、日曜日には、いくらでものみ、日暮れにヨタヨタ帰つてくる。あるいは酔つぱらつて倒れば、道の真中であらうと草むらであらうとよばれて馬鹿にされる。彼の姿であった。

脱税封じ

商工業者は税金をなるべく少くしても
らかうと必死になる。政府は少しでも多
く徴集しようと、これまた稅術をつくす。
世界中どこの国でも大小の差こそあれ稅
金斗争の明け暮れに相違あるまい。
日本帰りの話だが、ある處で講演をし
たら、金一封の謝礼をもらつた。聞いて
見たら金二千円、ところが、稅金が二百
円差引いて正味一千八百円とあつた。相
中々抜け目のない徵稅ぶりである。ど
んなものでも稅金の対象となぬものは
一つもなく到れりつくセリの「取りぶり」
だと感心した。
ブラジルでも三十年前吾々マカベイ
リヨ渡采の頃とちがつて、数年前から徵
稅ぶりがきびしくなつて、一般商工業者
のボヤキは漸く嘆声とかわりつつあり。
あの手この手で脱稅封じが行われ、嘆
声は今や悲鳴となつて来たようである。
伯国政府も財政難にならぬ結果、稅金を
きびしく徵收するため、今や本格的な活
動を始めた。
売上税は州稅で、一般商店では客に対
し一々ノツタを發行せねばならぬが、これ
までは必ずしも励行されていたかとうが
疑問とされているが、これには客の方も
協力せねばならぬとて、五百鉢以上の買
物をしてタロンをくれない店があれば、
コレトリアへ訴えて出ろといふ次第、訴
えられては事めんどうなり、店はタロン
を切つて客に渡す。客は、そのタロンをあつめ
五十分に切つてタロンをくれば、州の稅務局へも
つて行き、一枚のコウホンの番号がローテリ
ヤ左テラルの当リ番号と一致すると、
何と一千コントの大当たり、政府に協力す
ると忽ちこんなに運が向くんだぞってな
次第である。今まで直接關係なかつた一
般消費者も、いよいよ稅金斗争の表面にお
どり出たわけである。光榮の至りと感じ
五罰も購買力を發揮すれば商店からも喜
はれる。
この五百鉢タロン命令はフランテにも
及ぼされ、聖市では須賀局长から追達が
あつたにも拘わらず、フランテは抗議ス
トを行つた。此のストは非合法だと首脳
者たちは逮捕されたり、營業权をとり上
げられ、乞チストは崩れ去つた。ストが
らいな筆者は当局のやり方に賛成だ。但
れ、フランテのようなく短時間に多勢の客
を扱わねばならぬ商人に一々タロンを切
られたら、その混乱ぶりは筆舌に尽

せぬものがあろう。そのため客をにがし走上げを減すと同情はする。しかし、それは当座の不便で、しばらく慣れれば、或は助手を増せば、しきりはないことはない。耐乏生活の一端として政府に協力すべきである。

上るものは、その外郵税がある。八針のセーロは十五針の手紙となる。調教の如き印刷物も一ヶ月一千五百、一年十八コントにはね上がる。約三倍にあたる。

連邦税も勿論上るが、証書用のエスタンピリアは大体四割～五割程度増のようである。一例を上げると借用証書百コントに要する印紙はこれまで七百針であったものが三百針増しの一千コントとなる。

物価がまだまだ上がりつづけているのに税金攻勢がこれに加わり、一般消費者は一層の苦盃を喫するわけになるが、これについては政府は、近い将来インフレを克服するまでの辛棒であるから、協力するようになると呼びかけている。

庶民は耐乏生活を覚悟で、この波の切りうちねはならぬであるが、その代り政府も、これまでの政府や役人ように庶民の税金の上にあぐらをかいて、いるのではないほんとに立派な政治を布いてもらいたいと心からねがうものである。

周報社を讀う（夜の鈴）

(一)	(二)	(三)
正邪乱るる世の姿	刃むかう者唯一つ	正義の勇者通教社
破邪顯正の筆劍に	堂々糺すは誼が為ぞ	打ち立てらるる理想郷
起てよバストス週報社	人道頗みに衰えて	険しき移民の道拓き
邪惡の根柢深き今	懊惱鮮明高らかに	わがバストスを護り人と
鳴らせ警鐘亂打せよ	鳴らせ警鐘亂打せよ	使命かかげて濶歩する

(四) 百万人の敵あるも
正しき者に榮光の
眞理の道は開くべし
言論こそは尊けれ

(編集より御礼) 一寸ほめられすぐて、くすぐ
つたいですが、よくおほめ下さつてありがとうございます。
フレーフレーと応援されると、又ヒットが打て
そう気がいたします

古野菊生著 ブラジリアへの五〇〇年
から抜萃

7 ブラジル独立を宣言

セウテデセテシムロニ よせて

一八二一年四月の末、ドン・ジョン6世が本国ポルトガルへ帰り、皇太子ドン・ペドロが摄政として国の政治をとるようになつてから、ブラジルは再びもとのポルトガルの植民地になつてしまひました。ホルトガルの議会はブラジルの力の強さなることを恐れ、いろいろ工作をめぐらし始めた。ことに皇太子ドン・ペドロがブラジルにとどまつていたのでは、この独力しよう、といふ動きも盛んになりました。同年の十二月の二月のことです。リスボンへ一日も早く帰つて来るようになります。父ゆすりの優柔不斷な性格のドンペドロにはブラジルにとどまつていよ決うか、ホルトガルへ戻ろうか、なかなか決つかつて行道を起しました。重い沈黙のうちに列は推進みました。王宮に着きました。代表者はドン・ペドロに面会して、どうぞブラジルにとどまつて欲しい旨を願いました。そして当時のリオのオウヴァドール街から、いまのキンゼノヴンブロ広場にあたるパソ広場へ向かって行進を起しました。重い沈黙のうちに列は推進みました。

多少に拘らず 御用命下さい 直ちに参上

7

Cia. Irmãos Shida Ltda.



7 痢鷄
高価買入

Bar e Sorveteria Yaguiura Irmãos



やきうら
イルモンス

祝日には

おいしいサントスの魚

おこしみ

てりやき

フリツタ

お好み次第

のみもの

えりどり

九月七日

ブラジル独立祭
二中学男女生徒
一千名堂々大行進

バンタの響き
勇ましく

信太兄弟商会

電話 十三、四十四

フリゴリフィック・コ・ウイルソン
代理店

九月十一日(金)八時 十二日(土)九時半 OS MÁGICOS DE "SANDA"

東映 忍術真田城

里見浩太郎 小泉 伝 光美知子

三原由美子 坂東好太郎

雲をかけるあなたの夢 真田十人衆の奇想天外忍術の夢

七月十三日(日)七時半 フリメイロ セッソン アメリカ紀行 提供 CONTO DA LUA VAGA

大映 雨月物語

森 雅之 京マチ子

水戸光子 田中絹代

大映 雨月物語

森 雅之 京マチ子

水戸光子 田中絹代

九月十三日(日)九時半

十四日(月)八時

O TUMULO DO SOL

九月十八日(金)八時

十九日(土)九時半 ASSIM AMAM OS VENCIDOS

九月二十三日(水)廿四日(木)

兩夜とも八時

LUMA FLOR NO NEVOCERO

九月二十六日(金)八時

廿六日(土)九時半 ARROMBADORES de COFRES

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十七日(土)九時半

アーヴィング・ギヤング

仲代達矢 池内淳子 仲谷 昇 加東大介

九月二十八日(日)九時半

アーヴィング・ギヤング

乙羽信子 西村 晃 次村貞子

九月二十九日(月)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 水木 裏

九月三十日(火)九時半

アーヴィング・ギヤング

佐久間良子 梅宮辰夫 杉浦

九月二十一日(水)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十二日(木)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十三日(金)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十四日(土)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十五日(日)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十六日(月)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十七日(火)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十八日(水)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十九日(木)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月三十日(金)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十一日(土)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十二日(日)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十三日(月)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十四日(火)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十五日(水)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十六日(木)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十七日(金)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十八日(土)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

九月二十九日(日)九時半

アーヴィング・ギヤング

鶴田浩二 江原英二郎 丹波

AVISO DE CINE-BASTOS

九月十八日(金)九時半

九月十九日(土)九時半

九月二十日(日)九時半

九月廿一日(月)九時半

九月廿二日(火)九時半

九月廿三日(水)九時半

九月廿四日(木)九時半

九月廿五日(金)九時半

九月廿六日(土)九時半

九月廿七日(日)九時半

九月廿八日(月)九時半

九月廿九日(火)九時半

九月三十日(水)九時半

九月卅一日(木)九時半

九月卅二日(金)九時半

九月卅三日(土)九時半

九月卅四日(日)九時半

九月卅五日(月)九時半

九月卅六日(火)九時半

九月卅七日(水)九時半

九月卅八日(木)九時半

九月卅九日(金)九時半

九月卅日(土)九時半

九月卅一日(日)九時半

九月卅二日(月)九時半

九月卅三日(火)九時半

九月卅四日(水)九時半

九月卅五日(木)九時半

九月卅六日(金)九時半

九月卅七日(土)九時半

九月卅八日(日)九時半

九月卅九日(月)九時半

九月卅日(火)九時半

九月卅一日(水)九時半

九月卅二日(木)九時半

九月卅三日(金)九時半

九月卅四日(土)九時半

九月卅五日(日)九時半

九月卅六日(月)九時半

九月卅七日(火)九時半

九月卅八日(水)九時半

九月卅九日(木)九時半

九月卅日(金)九時半

九月卅一日(土)九時半

九月卅二日(日)九時半

九月卅三日(月)九時半

九月卅四日(火)九時半

九月卅五日(水)九時半

九月卅六日(木)九時半

九月卅七日(金)九時半

九月卅八日(土)九時半

九月卅九日(日)九時半

九月卅日(月)九時半

九月卅一日(火)九時半

九月卅二日(水)九時半

九月卅三日(木)九時半

九月卅四日(金)九時半

九月卅五日(土)九時半

九月卅六日(日)九時半

九月卅七日(月)九時半

九月卅八日(火)九時半

九月卅九日(水)九時半

九月卅日(木)九時半

九月卅一日(金)九時半

九月卅二日(土)九時半

九月卅三日(日)九時半

九月卅四日(月)九時半

九月卅五日(火)九時半

九月卅六日(水)九時半

九月卅七日(木)九時半

九月卅八日(金)九時半

九月卅九日(土)九時半

九月卅日(日)九時半

九月卅一日(月)九時半

九月卅二日(火)九時半